

# **Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 30 Septembre 2022**

## **Bilan Moral 2021/2022 :**

- Essayer toujours d'améliorer la communication via les réseaux sociaux (FB, Twitter) et création d'une page Instagram qu'on essaie de rendre la plus active possible
- Envoi d'une Newsletter trimestrielle qui reprend nos différentes actions
- Julie et Sandra étaient censées siéger en CDA... grosses difficultés liées à la MDPH elles ne commencent que ce début d'année.
- Gros succès de l'opération chocolat grâce encore une fois aux parents d'Esteban !
- Participation au conseil d'école de l'école Chanteranne , Victor Hugo et Luci Aubrac
- Parrainage AquiS
- A l'occasion du week-end du Téléthon le 04/12, l'APEHMD a fait tout au long de la journée une sensibilisation aux différents handicaps (moteurs, psychiques, visuels, dys, etc). Belle journée de partage !
- Participation à la Commission Ethique et familles organisée par le réseau R4P de Lyon. Des réunions trimestrielles pour permettre d'imaginer des supports afin de parler du consentement : quel est l'avis du patient en situation de handicap sur une proposition d'opération, d'appareillage ? Quel est l'avis des parents ?
- L'APEHMD (Claire et Barbara) a assisté à la journée des Dys organisée par Récital 63. Au programme d'enrichissantes conférences, de beaux moments "récréatifs".
- Grâce aux trophées responsables de la Banque de France, nous avons pu obtenir une aide pour financer la future salle Snoezelen de l'école Chanteranne! Un grand merci à Rosine Arsivaud et à Franck Gines (qui est aussi notre champion de la vente de chocolats!) pour avoir porté ce projet!
- Cette année nous avons participé à un Comité des usagers de l'école inclusive à l'académie de Clermont-Ferrand. Le but de ce comité est de:
  - Apporter de l'humanité dans les relations à l'académie et permettre une meilleure écoute des usagers par mise en place d'un dialogue régulier et cadré.
  - Apporter un autre point de vue pertinent sur le handicap et les besoins éducatifs particuliers des élèves. Recueillir et garantir la prise en compte

de la parole des usagers, contribuer à l'amélioration de l'action.

- Impliquer les usagers dans l'évaluation de la qualité de la prise en charge.

- Partager des connaissances entre les usagers et les professionnels.

De plus, le recteur est venu visiter le dispositif ULIS polyhandicap à Lempdes, nous étions présents !

- Prise en charge du projet danse à hauteur de 1500€
- Intervention auprès des enseignants sur le handicap
- Achats de mallettes de sensibilisation

Tout au long de l'année écoulée, l'APEHMD a eu à cœur de défendre les intérêts des enfants dans leur scolarisation.

**Le bilan moral est voté à l'unanimité**

#### **Bilan financier :**

*Le bilan financier est disponible sur simple demande par mail à apehmd@gmail.com*

**Le bilan financier est voté à l'unanimité**

#### **Prévision de l'année à venir**

- Sponsoriser la mise en place de la salle snoezelen dans son intégralité
- Aide matériel sur l'ULIS de Lempdes (frigo)
- Renouvellement de l'opération chocolat
- Maintenir les infos sur les réseaux et faire vivre le site internet
- Organiser une sortie au Pal ou au Clermont-Foot
- Appeler la mairie pour contester la facture cantine pour les enfants qui amènent le repas.

#### **Renouvellement du bureau :**

Présidente : Marie Saccomano

Vice- Présidente : Claire Sérange

Trésorière : Barbara Masseboeuf

Secrétaire : Julie Ducloux